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BARI - “E’ necessario evitare i cortocircuiti che rischiano di aggiungere la beffa al danno a carico

degli imprenditori agricoli che hanno già pagato a caro prezzo i ritardi nella gestione dell’acqua.

Bene ha fatto l’Assessore regionale alle Risorse Agroalimentari, Fabrizio Nardoni, a convocare una

riunione venerdì (13 giugno prossimo; n.d.r.) per chiarire in maniera inequivocabile la situazione. E’

da scongiurare la confusione ingenerata dalla mancanza di dialogo tra alcuni consorzi di bonifica e

le organizzazioni agricole perché il difetto di comunicazione e di informazioni può portare a
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Letto 24 volte

Tweet

pericolosi quanto ingestibili atteggiamenti. La confusione, poi, non va alimentata da posizioni

populiste, in modo quantomeno irrituale e incomprensibile, che mettono in discussione il ruolo dei

Consorzi di Bonifica che la stessa Regione Puglia ha voluto normare in modo puntuale, al termine

di una discussione politica ampia e complessa”.

E’ il direttore di Coldiretti Puglia, Angelo Corsetti, ad intervenire sulla delicata vicenda dei

consorzi di bonifica che, come ogni anno, si riaccende all’avvio della campagna irrigua.

“Riteniamo che sia certamente positivo porre in cima all’elenco delle priorità della Regione Puglia –

continua Corsetti - il tema del sistema idrogeologico, non per sconvolgere un quadro istituzionale

nel quale si sono finalmente definiti riferimenti certi, ma per realizzare virtuose sinergie, tese ad

individuare risorse utili a razionalizzare l’uso di un bene prezioso ed imprescindibile per la nostra

regione. Per Coldiretti Puglia è oggi importante attuare i contenuti di questa legge che prevedeva

la già realizzata riformulazione dei piani di classifica, con l'individuazione di benefici e beneficiari

delle attività consortili, ed una riorganizzazione e ristrutturazione alla quale, senza ipocrisie e

atteggiamenti ambigui, ogni forza politica e di rappresentanza può fornire il proprio apporto”.
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Fiumicino, avanzano 250 mila euro dal bilancio
Il sindaco Montino: saranno destinati ad incrementare il sistema pompaggio

 

Sezione: Economia 12/06/2014

(AGR) Grazie a una gestione attenta, dopo aver
approvato in Giunta il rendiconto finanziario 2013,
il Comune di Fiumicino può contare su un avanzo
di amministrazione, per quanto riguarda i fondi
non vincolati relativo all’anno scorso, che
ammonta a 249.193,47 euro.
“È un risultato – afferma l’assessore al Bilancio

Arcangela Galluzzo – che dimostra il nostro buon lavoro in ambito
finanziario. Una gestione accorta di soldi pubblici che abbiamo
intenzione di investire in un progetto finalizzato alla salvaguardia del
territorio”.
“Ho parlato questa mattina con la Presidente del Consorzio di Bonifica
Tevere Agro Romano Federica Lopez – annuncia il sindaco Esterino
Montino - a cui ho comunicato la decisione presa ieri in Giunta di
destinare questi fondi alla messa in sicurezza del territorio. Questi soldi
saranno quindi utilizzati per implementare il sistema di pompaggio
presso l'impianto del Consorzio a via Coni Zugna, proprio a ridosso dei
canali. La Presidente Lopez ha confermato che a breve partiranno gli
interventi di pulizia, manutenzione e dragaggio del canale delle acque
basse e delle acque alte, che spettano a Consorzio e Regione e che
sono fatti per la sicurezza dei cittadini”.
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Lavori in corso
Sistemazione di rogge e canali, Consorzio Brenta in piena attività.
“Proseguono a ritmo serrato i lavori per la bonifica e l'irrigazione”

Redazione 
bassanonet.it, 12 giu 2014 15:49 | Visto 62 volte

Riceviamo e pubblichiamo il seguente comunicato stampa, trasmesso in
redazione dal Consorzio di bonifica Brenta:

COMUNICATO

Consorzio Brenta in piena attività. 
Proseguono a ritmo serrato i lavori per la bonifica e l’irrigazione 

Il Consorzio di bonifica Brenta prosegue il proprio impegno approfittando del
clima ormai stabilmente orientato al bello, dopo il primo periodo dell’anno che
ha fatto scontare ritardi nelle lavorazioni a causa delle ripetute piogge. 
“Nella nostra attività siamo fortemente condizionati dall’andamento climatico -
spiega il presidente dell’Ente, Danilo Cuman -, sia perché le piogge eccessive
creano problemi di allagamento, sia per il problema opposto della siccità; ma
anche per svolgere le lavorazioni: tutti i nostri cantieri sono all’aperto e in buona
parte si devono svolgere attraverso i terreni limitrofi ai corsi d’acqua.”
Ecco l’elenco dei lavori recentemente conclusi e in corso: 

- sistemazione del bocchetto Beni Comunali Ramo Mattina lungo via
Principessa Jolanda in comune di Grantorto. L'intervento prevede la sostituzione
di due tratti di canale tombinati; 
- canale Orientale a Mussolente, si è provveduto ad inserire una guaina
impermeabile portante all'interno della condotta in via Vittoria, per un'estensione
di 25 m, in un tratto in cui si manifestavano perdite idriche; 
- canaletta San Lazzaro a Bassano del Grappa, in via San Rocco, riparazione
tubazione per un tratto di 40 m; 
- canaletta Sanatorio in via Zilotti a Bassano del Grappa. Sostituzione della
condotta interrata della canaletta Sanatorio per un tratto di 30 m; 
- centrale pluvirrigua di Mirabella a Breganze, sistemazione edile e
insonorizzazione. L'intervento riguarda un impianto ereditato dal Consorzio Alta
Pianura 
Veneta ed è motivato dalla collocazione in un contesto residenziale; 
- roggia Capra, ricalibratura con realizzazione di presidi di sponda del tratto di
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Chiusura Tribunale di Bassano.
Interviene anche la Donazzan
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Attualità: “Il presidente Zaia ha confermato anche oggi
con una netta presa di posizione la sua azione di
difesa del Tribunale di Bassano, del nostro...
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canale compreso tra la S.P. via Vanzo Nuovo e le Case Marostegan a confine
tra i comuni di Camisano Vicentino e Grisignano di Zocco; 
- roggia Martinello in via Asiago a Travettore di Rosà, sistemazione di un tratto
di 100 metri per elimiare le infiltrazioni idriche; 
- roggia Palmirona, sistemazione argine destro per un tratto di circa 250 m in
comune di Sandrigo in via Corbole; 
- sistemazione scarico centrale idroelettrica di primo salto a San Lazzaro di
Bassano del Grappa; 
- rio Settimo, consolidamento del ponte in via Quadri a Grisignano di Zocco; 
- bocchetto Giacobbo, posa tubazione per un'estesa di circa 60 metri a valle di
via Tonellotto in comune di Nove; 
- scolo Rio, riarginatura a monte di via Boschi in comune di Piazzola sul Brenta
località Boschiera; 
- bocchetto Remondini, posa canalette prefabbricate per un'estesa di 150 m a
ovest di via Tonellotto in comune di Nove; 
- canale immissario del laghetto presso il parco di villa Contarini, rimodellazione
delle sponde del tratto a valle della cascata recentemente riattivata, in comune
di Piazzola sul Brenta. 
“Come si può notare, cerchiamo di procedere a spron battuto, con grande
impegno - prosegue Cuman -. Abbiamo di fronte un lavoro notevole, e stiamo
lavorando con grande collaborazione sia con i Comuni che con il mondo
agricolo, con buoni risultati.”
Oltre ai citati lavori eseguiti in diretta amministrazione e con fondi propri,
derivanti dalla contribuenza, il Consorzio sta anche eseguendo le seguenti
opere con finanziamento pubblico, tramite appalti: 
- Trasformazione irrigua di 593 ettari in zona pedemontana nei comuni di
Bassano del Grappa, Pove del Grappa, Romano d’Ezzelino e Rosà (si tratta
della trasformazione dell’irrigazione dal precedente sistema per espansione
superficiale al più efficiente sistema per aspersione, con notevole risparmio
idrico; tale intervento ha ottenuto il finanziamento del Ministero delle Politiche
Agricole); 
- Idrovora Brentelle a Padova: realizzazione impianto di riserva energetica per il
funzionamento in assenza di alimentazione Enel, con costruzione di locali per il
ricovero dei gruppi elettrogeni. Primo stralcio (in questo caso si tratta di un
finanziamento della Regione). 
“Anche se il periodo è difficile per il reperimento di finanziamenti pubblici, è
comunque una soddisfazione riuscire a realizzare questi interventi con fondi
statali e regionali, a beneficio del nostro territorio - conclude Cuman -.
Auspichiamo che passi presto la crisi del Paese e si possa investire
maggiormente nel settore dell’acqua e della difesa del suolo, come da anni
segnaliamo come Consorzi di bonifica.”

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Condividi questa notizia

       

Manifestazioni Enogastronomia

Ambiente G8

All Stars Tradizioni

Monumenti Itinerari

Scuola Radici

Illustri Associazioni

Cose in Comune Musei

Luoghi

SEZIONI

SEGUICI SU FACEBOOK

Canali

News

Editoriali

Sport

Cultura

Spettacolo

Territorio

Life & Style

Sociale

Salute

A-Z

Multimedia

Foto

Video

Community

Commenti

Discussioni

Agenda

Bassanonet

Redazione

Collabora con noi

Pubblicità

Segnala anomalia

Seguici

Facebook

Twitter

LinkedIn

YouTube

RSS

Versione mobile

Newsletter

Account

Registrati

Accedi

Torna su

Copyright © Bassanonet 2014 Tutti i diritti riservati - P.IVA 03049010246 | Tutela della privacy | Condizioni di utilizzo

Iscritto al Tribunale di Bassano del Grappa n.3/06 del 10 maggio 2006 | Iscritto al Registro degli Operatori di Comunicazione n.18078 del 17 marzo 2009. Direttore responsabile Alessandro Tich.

 

La Sindrome di Venezia
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Slitta l'approvazione della legge regionale sul
riordino dei consorzi di bonifica
Morachioli (Canale Lunense): “Si tratta di una riforma strategica per la difesa
del suolo. Restiamo fiduciosi”

Sarzana - Incontro interlocutorio ieri in Regione sul

tema della legge di riordino dei consorzi di bonifica e

irrigazione, al quale hanno partecipato il Presidente del

Consorzio Canale Lunense Massimo Morachioli, il

direttore Angelo Ferrarini, l’assessore Renzo Guccinelli

(in questa fase incaricato dal Presidente della Regione

Claudio Burlando di occuparsi della questione avviata e

portata all’approvazione della giunta regionale dall’ex

Assessore Renato Briano ora eletta al Parlamento Europeo) e le rappresentanze regionali di

categoria. Proprio il vuoto lasciato dall'ormai ex assessore Briano starebbe infatti rallentando

l'approvazione della tanto attesa legge sul riordino. 

“Siamo comunque fiduciosi che possa andare in porto – commenta il Presidente Massimo

Morachioli -. Il settore ha bisogno di un riordino e credo che la Regione non possa lasciare nel

dimenticatoio una riforma così attesa, strategica in chiave di difesa del suolo e che andrebbe ad

allinearsi alle scelte già fatte da altre regioni, come la vicina Toscana”. 

In particolare l’assessore Guccinelli starebbe valutando, di concerto col Presidente Burlando ed

il Consorzio del Canale Lunense se procedere ad una riforma che preveda, in una prima fase,

un consorzio comprendente il solo territorio provinciale della Spezia, che faccia da esperimento

pilota, per poi assoggettare tutto il territorio regionale con l'istituzione di ulteriori tre consorzi

(come prevedeva la proposta di legge Briano).

La battuta d’arresto della legge non ha impedito al Consorzio del Canale Lunense di avviare

importanti lavori mentre arrivano invece i primi dati dei test effettuati sulla produzione di

energia elettrica con la centrale Fiori recentemente acquisita. Emerge infatti che a pieno regime

la centrale produrrà una potenza di circa 160 kw (in pratica si tratta di 700-800 Euro di reddito

lordo al giorno per il Canale Lunense) per una durata di 7-8 mesi l’anno. Per garantire questa

produzione in modo costante per tutto l ’anno anche quando l ’acqua è impegnata

nell’irrigazione il Consorzio sta valutando la possibilità di instaurare altre due mini centrali

nella zona di Caprigliola, dove la portata idraulica del Canale irriguo rimane costante tutto

l’anno.

Il Consorzio ha inoltre presentato alla Regione il progetto di sistemazione del canale Ribarberi a

Santo Stefano Magra, per un importo di 67.000 euro (con compartecipazione del comune). Tra

gli altri lavori in programma, l’estensione delle linee irrigue intubate nella zona di “Cà del Sale”

e di “Tavolara” (per circa 2 km) per portare acqua in aree non servite in precedenza. Questo

intervento permetterà di far arrivare acqua anche ad alcune aziende agricole che ne avevano

fatto richiesta in passato. 

E’ stata posizionata, infine, la pompa per effettuare le prove di irrigazione a Piana Battolla, dove

l’amministrazione comunale e gli agricoltori chiedono di entrare a far parte del Consorzio del

Canale Lunense dalla prossima stagione irrigua 2015.

Canale Lunense, si rende anche disponibile ad effettuare i lavori di pulizia dei canali non di

competenza, nei comuni che rientrano nel Consorzio (nei prossimi giorni saranno organizzati

incontri ad hoc) e che hanno ricevuto finanziamenti a questo scopo dalla Regione Liguria e

dalla Provincia.

1

Data

Pagina

Foglio

12-06-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 21



1

Data

Pagina

Foglio

12-06-2014
8

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 29



1

Data

Pagina

Foglio

12-06-2014
23

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 109



1

Data

Pagina

Foglio

12-06-2014
15

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 110


